

CONFIDENTIALITY AND NON-DISCLOSURE AGREEMENT

This Confidentiality and Non-Disclosure Agreement (the “Agreement”) governs the relationship between you, an Internet user, and KICKEX BROKER EST OÜ, a company registered under the laws of Estonia, address: Harju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Peterburi tee 47, 11415, regarding your use of confidential information, which is available or may be available to you in connection with testing the website of the KickEX exchange.

1. Subject of the Agreement

1.1. This Agreement governs the relationship between you and KICKEX BROKER EST OÜ with respect to the transfer, use and storage of Confidential Information arising from your testing of the website of the KickEX exchange as a user (trader), as well as from cooperation between you and KICKEX BROKER EST OÜ in any form, including conclusion and execution any contracts and agreements.

1.2. Confidential information shall mean the information which is the commercial secret of KICKEX BROKER EST OÜ, as well as other information classified by KICKEX BROKER EST OÜ as confidential information in accordance with clause 1.3 of this Agreement. Confidential information includes information of any nature (production, technical, economic, organizational and others), including information on methods of professional activities that have actual or potential commercial value by virtue of their non-public nature, and to which third parties do not have free access legally.

1.3. Information that constitutes Confidential information of KICKEX BROKER EST OÜ includes all information you received from KICKEX BROKER EST OÜ, including but not limited to:

- 1) Any information that you received from representatives of KICKEX BROKER EST OÜ in the process of preparing for alpha and/or beta testing, during alpha and/or beta testing and after alpha and/or beta testing and before the public release of the KickEX exchange website, transmitted to you by any means, including but not limited to: Telegram, e-mail, by phone etc, relating to the KickEX exchange, its functionality and the process of its testing;
- 2) Any information contained on alpha.kickex.com (<http://alpha.kickex.com/>), on the website where beta testing will take place, as well as on any other website dedicated to testing of the KickEX exchange, including areas accessible without authorization and areas accessible only after authorization;
- 3) The information listed in Appendix No. 1 to this Agreement.

1.4. The information listed in clause 1.3 of this Agreement constitutes the commercial secret of KICKEX BROKER EST OÜ regardless of the form of its storage and transmission in which such information is expressed or captured.

1.5. You understand and agree that you have the right to use Confidential Information solely for the purposes provided for in this Agreement. Any use of Confidential Information for any purposes other than those provided for in this Agreement is permitted only with the prior written consent of KICKEX BROKER EST OÜ.

2. Use of Confidential Information

2.1. You hereby undertake not to disclose Confidential Information to any individual or legal entity by any means, except for persons expressly approved in writing by KICKEX BROKER EST OÜ, and not to use this information for personal advantage, as well as for other purposes than the purpose specified in clause 1.1 of this Agreement. This obligation is valid for the entire term of this Agreement, as well as for 1 (one) year after its expiration or termination for any reason.

2.2. You undertake to maintain the same level of secrecy with respect to Confidential Information as you would reasonably accept with respect to your own confidential information.

2.3. In the event that, due to any legislative provision or requirements of a state body, you need to disclose any Confidential Information, you undertake to limit this disclosure to the required minimum and to immediately notify KICKEX BROKER EST OÜ about such disclosure.

2.4. In the event that a program code is disclosed as part of the Confidential Information, you undertake not to perform and not instruct any third parties to perform any actions with the program code that is part of the Confidential Information, including, not changing, processing or adapting the program code as a whole, or part of it, does not recreate the program code, including by disassembling, decompiling, reverse engineering, or in any other way.

2.5. You understand and agree that KICKEX BROKER EST OÜ does not transfer to you any rights with respect to Confidential Information, including exclusive intellectual property rights, property rights, as well as any other rights. Any documents or materials handed to you by KICKEX BROKER EST OÜ must be returned or handed over by you to KICKEX BROKER EST OÜ at its request.

2.6. In the event of the termination of the relationship between you and KICKEX BROKER EST OÜ, as well as upon written request of KICKEX BROKER EST OÜ, you must immediately transfer to KICKEX BROKER EST OÜ all Confidential Information that is in your possession, as well as any other materials containing Confidential Information or regarding such Confidential Information. You agree not to keep any copies of these materials, as well as the results of their reproduction in a different form, either in full or in part. You also undertake, at the request of KICKEX BROKER EST OÜ, to remove Confidential Information from all media and devices, including program codes, correspondence by e-mail and instant messengers, which may contain such information, as well as any other data constituting Confidential Information.

2.7. Confidential information, however, does not include information that:

- Is or becomes generally known (information known to a limited circle of persons is not considered as generally known) for reasons not related to your violation of obligations under this Agreement;
- Legally received by you from third parties without limitation and without violation of this Agreement or was at your disposal or was recorded in your documents prior to its receipt from KICKEX BROKER EST OÜ;
- Cannot be classified as confidential information in accordance with Estonian law.

3. Liability

3.1. In case of your violation of the terms of this Agreement, you agree to indemnify KICKEX BROKER EST OÜ for all documented and justified losses incurred by KICKEX BROKER EST OÜ or its representatives and affiliates as a result of such violation. Losses shall be recovered in full in addition to penalties.

3.2. In the event of your disclosure of Confidential Information, KICKEX BROKER EST shall have the right to claim a penalty in the amount of: 10,000 (ten thousand) euros for each fact of such disclosure.

4. Miscellaneous

4.1. This Agreement shall enter into force on the date of its acceptance by you and is valid for 1 (one) year.

4.2. The full and unconditional acceptance of this Agreement will be considered your ticking the box «By signing up, I agree to the terms and NDA» upon your registration on the KickEX exchange website.

4.3. In all other respects which are not provided for by this Agreement, the relationships of the parties shall be governed by the provisions of the laws of Estonia without its conflict of laws principles.

4.4. If any provision of this Agreement is invalid, this does not affect the validity of other provisions, and an invalid provision is considered amended so that the amendments made it as close as possible to the original intention of the parties.

4.5. Any disputes arising out of or in connection with this Agreement will be resolved through negotiations. If agreement is not reached by negotiations within 30 (thirty) calendar days from the

start of the negotiations, either party has the right to refer the dispute to the Tallinn court in accordance with the laws of Estonia.

4.6. This Agreement is subject to change by KICKEX BROKER EST OÜ without any prior notice. Any changes to the Agreement made unilaterally by KICKEX BROKER EST OÜ shall enter into force upon publication of the amended version.

4.7. You undertake to independently monitor changes to the Agreement by reviewing its current version.

5.

Contact Information

If you have any questions and complaints regarding this Agreement please contact us to the following address:

KICKEX BROKER EST OÜ

Registry code: 14764422

Address: Harju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Peterburi tee 47, 11415

e-mail: support@kickex.com

APPENDIX No.1

to CONFIDENTIALITY AND NON-DISCLOSURE AGREEMENT

In accordance with clause 1.3 of the Confidentiality and Non-disclosure Agreement, KICKEX BROKER EST OÜ discloses the following Confidential Information to you regarding the KickEX cryptocurrency exchange (hereinafter referred to as the “Exchange”):

- Interface design of the Exchange
- Description of the screens of the Exchange mobile application
- API of Exchange with the following functionality:
 - o Placing orders
 - o Obtaining data on orders of the User of Exchange
 - o Obtaining data on balances in the wallet of the User of Exchange
 - o Formation of trading view
 - o Wallet API
 - o Order book
 - o Depth of market
 - o Pair trading history
 - o Data on cryptocurrency pairs
- List of orders
 - o Market
 - o Limit
 - o Stop
 - o Double Stop
 - o Trailing
 - o Trailing&SL
- Description of the interface of Exchange with parameters that are transferred from the frontend to the backend when placing orders;
- Description of the assistant (description of the assistant for setting trailing stop orders);
- Other information relating to the Exchange and marked by KICKEX BROKER EST OÜ as confidential.

СОГЛАШЕНИЕ о конфиденциальности и неразглашении информации

Настоящее Соглашение о конфиденциальности и неразглашении информации (далее – «Соглашение») регулирует отношения между вами, пользователем сети Интернет, и компанией KICKEX BROKER EST OÜ, зарегистрированной по праву Эстонии, адрес: Narju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Peterburi tee 47, 11415, касательно использования вами конфиденциальной информации, которая доступна или может быть доступна вам в связи с тестированием сайта биржи KickEX.

1. Предмет Соглашения

1.1. Настоящее Соглашение регулирует отношения между вами и компанией KICKEX BROKER EST OÜ в отношении передачи, использования и хранения Конфиденциальной информации, возникающие при осуществлении вами тестирования сайта биржи KickEX в качестве пользователя (трейдера), а также сотрудничества в любой форме, включая заключение и исполнение любых договоров и соглашений.

1.2. К Конфиденциальной информации относится информация, составляющая коммерческую тайну KICKEX BROKER EST OÜ, а также иные сведения и информация, отнесенные KICKEX BROKER EST OÜ к конфиденциальной информации согласно п. 1.3 настоящего Соглашения. Конфиденциальная информация включает в себя сведения любого характера (производственные, технические, экономические, организационные и другие), в том числе сведения о способах осуществления профессиональной деятельности, которые имеют действительную или потенциальную коммерческую ценность в силу неизвестности их третьим лицам, к которым у третьих лиц нет свободного доступа на законном основании.

1.3. К информации, составляющей коммерческую тайну KICKEX BROKER EST OÜ, относится вся информация, полученная вами от KICKEX BROKER EST OÜ, в том числе:

- 1) Любая информация, полученная вами от представителей KICKEX BROKER EST OÜ в процессе подготовки к альфа и/или бета-тестированию, в процессе самого альфа и/или бета-тестирования и после него до публичного релиза сайта биржи KickEX, переданная вам любыми способами, включая Telegram, e-mail, по телефону или иными способами, относящаяся к бирже KickEX, ее функционалу и к процессу ее тестирования;
- 2) Любая информация, содержащаяся на сайте alpha.kickex.com (<http://alpha.kickex.com/>), на сайте, где будет проходить бета-тестирование, а также на любом ином сайте, посвященном тестированию биржи KickEX, включая области, доступные без авторизации, и области, доступные только после авторизации;
- 3) Информация, перечисленная в Приложении № 1 к настоящему Соглашению.

1.4. Информация, перечисленная в п. 1.3 настоящего Соглашения, составляет коммерческую тайну KICKEX BROKER EST OÜ независимо от формы ее хранения и передачи, в которой такая информация выражена или запечатлена.

1.5. Вы понимаете и соглашаетесь с тем, что вы имеете право использовать Конфиденциальную информацию исключительно в целях, предусмотренных настоящим Соглашением. Любое использование Конфиденциальной информации в целях, отличных от целей, предусмотренных настоящим Соглашением, допускается исключительно при условии получения предварительного письменного согласия от KICKEX BROKER EST OÜ.

2. Использование Конфиденциальной информации

1. Настоящим вы принимаете на себя обязательство не разглашать Конфиденциальную информацию какому-либо физическому или юридическому лицу любыми способами, за исключением лиц, прямо одобренных KICKEX BROKER EST OÜ в письменном виде, и не использовать эту информацию в личных целях, для собственной выгоды, а также в иных целях кроме цели, указанной в п. 1.1. настоящего Соглашения. Данное обязательство действует в течение всего срока настоящего Соглашения, а также в течение 1 (одного) года после его прекращения по любому основанию.

2. Вы обязуетесь соблюдать столь же высокую степень секретности в отношении Конфиденциальной информации, какую вы соблюдали бы в разумной степени в отношении своей собственной конфиденциальной информации.

3. В случае если в силу какого-либо законодательного положения либо требования государственного органа вам необходимо раскрыть любую информацию в части сведений, составляющих Конфиденциальную информацию, вы обязуетесь ограничить эту передачу требуемым минимумом и незамедлительно уведомить о такой передаче KICKEX BROKER EST OÜ.

4. В случае если в составе Конфиденциальной информации передается программный код, вы обязуетесь не осуществлять самостоятельно и не поручать каким-либо третьим лицам совершать любые действия с программным кодом, являющимся частью Конфиденциальной информации, в том числе, не изменять, не перерабатывать и не адаптировать программный код в целом, либо его часть, не воссоздавать программный код, в том числе путем дизассемблирования, декомпиляции, реверсивного (обратного) инжиниринга, или любым другим способом.

5. Вы понимаете и соглашаетесь с тем, что KICKEX BROKER EST OÜ не передает вам никаких прав в отношении Конфиденциальной информации, включая исключительные права интеллектуальной собственности, права собственности, а также любые иные права. Любые документы или материалы, переданные вам KICKEX BROKER EST OÜ, должны быть немедленно возвращены или переданы вами KICKEX BROKER EST OÜ по ее требованию.

6. В случае прекращения отношений между вами и KICKEX BROKER EST OÜ, а также по письменному требованию KICKEX BROKER EST OÜ вы обязаны незамедлительно передать KICKEX BROKER EST OÜ всю находящуюся у вас Конфиденциальную информацию, а равным образом, любые иные материалы, содержащие Конфиденциальную информацию или касающиеся такой Конфиденциальной информации. Вы обязуетесь не сохранять у себя никакие копии данных материалов, а равно результаты их воспроизведения в ином виде как полностью, так и частично. Вы обязуетесь также по требованию KICKEX BROKER EST OÜ удалить Конфиденциальную информацию со всех носителей и устройств, включая программные коды, переписку по электронной почте и в мессенджерах, которая может содержать такую информацию, а также любые иные данные, составляющие Конфиденциальную информацию.

7.К конфиденциальной информации, однако, не относится информация, которая:

- является или становится общеизвестной (причем общеизвестной не считается информация, известная ограниченному кругу лиц) по причинам, не связанным с нарушением вами обязательств по настоящему Соглашению;
- законно получена вами от третьих лиц без ограничения и без нарушения настоящего Соглашения либо находилась в вашем распоряжении или была зафиксирована в ваших документах до получения от KICKEX BROKER EST OÜ;
- не может быть отнесена к конфиденциальной информации в соответствии с законодательством Эстонии.

3. Ответственность

3.1. В случае нарушения условий настоящего Соглашения вы обязуетесь возместить KICKEX BROKER EST OÜ все документально подтвержденные и обоснованные понесенные убытки, вызванные таким нарушением. Убытки взыскиваются в полной сумме сверх неустойки.

3.2. В случае установления факта виновного разглашения вами Конфиденциальной информации KICKEX BROKER EST вправе потребовать от вас уплатить неустойку в размере: 10 000 (десять тысяч) евро за каждый факт такого нарушения.

4. Заключительные положения

1. Настоящее Соглашение вступает в силу с даты его акцепта вами и действует в течение 1 (одного) года.

2. Полным и безоговорочным акцептом (принятием) настоящего Соглашения является проставление галочки в поле «Я согласен с условиями Соглашения о конфиденциальности / By signing up, I agree to the terms and NDA» в момент регистрации на сайте биржи KickEX.

3. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим Соглашением, стороны руководствуются положениями законодательства Эстонии без учета коллизионных норм права.

4. Если какое-либо положение настоящего Соглашения оказывается недействительным, то это не влияет на действительность других положений, и недействительное положение считается измененным, если оно изменено настолько, что внесенные изменения сделали его действительным и максимально приближенным к исходному намерению сторон.

5. Любые споры, возникающие из или в связи с настоящим Соглашением, будут разрешаться путем переговоров. При не достижении согласия путем переговоров в течение 30 (тридцати) календарных дней с момента начала переговоров, любая из сторон вправе передать спор на рассмотрение суда г. Таллин в соответствии с законодательством Эстонии.

6. Настоящее Соглашение может быть изменено KICKEX BROKER EST OÜ без какого-либо предварительного уведомления. Любые изменения в Соглашении, осуществленные KICKEX BROKER EST OÜ в одностороннем порядке, вступают в силу с момента опубликования таких изменений.

7. Вы обязуетесь самостоятельно следить за изменениями Соглашения путем ознакомления с его действующей редакцией.

5. Контактная информация

Все вопросы и претензии по поводу настоящего Соглашения вы вправе направлять по адресу, указанному ниже:

KICKEX BROKER EST OÜ

Регистрационный номер: 14764422

Адрес: Harju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Peterburi tee 47, 11415

e-mail: support@kickex.com

Приложение № 1

к Соглашению о конфиденциальности и неразглашении информации

В соответствии с п. 1.3 Соглашения о конфиденциальности и неразглашении информации, KICKEX BROKER EST OÜ раскрывает (предоставляет) вам следующую Конфиденциальную информацию касательно криптовалютной биржи KickEX (далее – Биржа):

- Дизайн интерфейса Биржи
- Описание экранов мобильного приложения Биржи
- API Биржи со следующим функционалом:
 - Выставление ордеров
 - Получение данных об ордерах Пользователя Биржи
 - Получение данных о балансах в кошельке Пользователя Биржи
 - Формирование trading view
 - API Кошелька
 - Получение стакана
 - Глубина рынка
 - История торгов по паре
 - Данные о криптовалютных парах
- Перечень ордеров
 - Маркет
 - Лимит
 - Стоп
 - Двойной стоп
 - Скользящий
 - Скользящий+СЛ
- Описание интерфейса Биржи с параметрами, которые передаются с фронтенда на бэкенд при выставлении ордеров;
- Описание виртуального помощника (описание помощника по установке trailing stop ордера);
- Иную информацию, относящуюся к Бирже и помеченную KICKEX BROKER EST OÜ как конфиденциальная.